

El empleo efectivo aumenta en 1.190.000 personas en seis meses

- En el sector privado aún faltan 725.000 empleos para recuperar el nivel de febrero de 2020
- El número de afiliados a la Seguridad Social bajó en agosto en 118.000, lo que en cifras desestacionalizados por Funcas equivale a un aumento de 126.000
- Es posible que la cifra actual de trabajadores en ERTE se encuentre muy cerca del mínimo que constituye el núcleo duro irrecuperable

Madrid, 2 de septiembre de 2021.- El empleo efectivo -afiliados excluyendo trabajadores en ERTE y autónomos con prestación- aumentó en 161.000 personas en agosto, sexto mes consecutivo de crecimiento, con una aceleración registrada desde mayo. En estos seis meses, el empleo efectivo se ha incrementado en 1.190.000 personas. No obstante, en el sector privado aún faltan 725.000 empleos para recuperar el nivel de febrero de 2020.

El número de afiliados a la Seguridad Social bajó el mes pasado en 118.000, lo que en cifras desestacionalizados por Funcas equivale a un incremento de 126.000. La afiliación total, en términos corregidos de estacionalidad, es inferior en 6.000 personas al nivel previo a la crisis. Hay que tener en cuenta que a final de agosto aún había 272.000 asalariados en ERTE y unos 222.000 autónomos recibiendo prestación. El reto en los próximos meses será que continúe la reincorporación de los trabajadores que aún permanecen en ERTE. Es posible que la cifra actual se encuentre muy cerca del mínimo que constituye el núcleo duro irrecuperable.

El paro registrado bajó en 82.583 personas en agosto, equivalente a un descenso desestacionalizado de casi 153.000. Respecto a febrero de 2020, todavía hay 293.000 parados registrados más.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

comunicacion@funcas.es

Patricia Carmona

619 329 695

www.funcas.es

@FUNCASES